

miércoles 21 de octubre de 2020

# La ocupación conjunta en hoteles y alojamientos de Antequera durante el puente festivo del Pilar superó los registros en el mismo período del año anterior a pesar del COVID-19

Del 65,72 por ciento de camas reservadas en 2019 se pasó al 66,12 por ciento de este año en torno al 12 de octubre, destacando las subidas en alojamientos rurales y viviendas turísticas.

La teniente de alcalde Ana Cebrián apela a la "concienciación, responsabilidad y prudencia" de cada persona para tratar de mantener la evolución positiva que se vive ahora en el comercio y el turismo local.



Los hoteles, alojamientos rurales y viviendas turísticas de Antequera durante el reciente desarrollo del puente festivo en torno al 12 de octubre –conmemoración de la Fiesta Nacional de España y de la festividad de la Virgen del Pilar– alcanzaron una ocupación del 66,12 por ciento, índice que supera el 65,72 por ciento registrado el año anterior. Así lo confirmaba ayer en rueda de prensa la teniente de alcalde Ana Cebrián, quien junto con el alcalde Manolo Barón y el primer teniente de alcalde Juan Rosas informaron sobre medidas que comenzará a adoptar el Ayuntamiento de forma inmediata para tratar de

frenar la progresión generalizada de los contagios por el coronavirus SARS-COV-2, causante de la COVID-19.

Esta subida en la ocupación hotelera en el puente del Pilar viene a corroborar la positiva dinámica que vuelve a predominar en Antequera tanto en la mayoría del comercio local como en el sector turístico en sí, teniendo en cuenta la excepcional situación en la que nos encontramos dentro de una pandemia como la del coronavirus y sus efectos negativos sobre la economía.

Cabe reseñar que esta subida de casi un punto porcentual en las cifras de ocupación durante el puente del Pilar vienen dadas por el aumento exponencial tanto de los alojamientos rurales como de las viviendas turísticas, apreciándose un leve descenso en lo que a reserva de camas de hotel se refiere. Tendencia esta que también se ha comprobado durante el desarrollo del verano.

La teniente de alcalde Ana Cebrián confirmaba así que, pese a la continuación del desarrollo de la pandemia, el momento que está atravesando tanto el comercio como el turismo local está siendo "paradójicamente bueno", hecho que depende justamente "de la prudencia que tengamos todos". "Es un momento crucial para



que sigamos manteniendo el descenso en las cifras del paro como se ha producido en el mes de septiembre, con 90 desempleados menos; es un momento crucial también para que el comercio continúe comunicándonos casi a diario que por fin se está recuperando la Comarca, ya que el hecho de que exista un mayor miedo por contagio del virus si se va a Málaga a comprar está propiciando que se compre más en Antequera; es un momento muy importante para que el turismo se siga manteniendo y para que no cierre ninguna empresa del sector", afirmaba Cebrián, quien también confirmaba que los vecinos de Antequera están mucho más sensibilizados con la situación del comercio y prefiere comprar en el comercio local.

La responsable municipal de las áreas de Comercio y Turismo apela, por tanto, a la "concienciación, responsabilidad y prudencia" de cada uno de nosotros, "porque si cada uno cuidamos de nosotros mismos y de la persona que tenemos al lado, seguro que vamos a mantener este ritmo que es muy importante para que la ciudad siga viva, siga creando empleo, siga generando riqueza y sea la locomotora de nuestra Comarca", concluye Cebrián.

